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COMITATO GENITORI  

LEONARDO 

 

VERBALE RIUNIONE DEL DIRETTIVO 

DEL 9 DICEMBRE 2021 

In data 9 Dicembre, convocato a distanza tramite piattaforma GoogleMeet, si riunisce il Consiglio 
Direttivo del Comitato Genitori. 

Risultano presenti: 
 Il Presidente, Sig.ra Silvia Crotti; 
 La Sig.ra Laura Bajeli 
 La Sig.ra Simona Bertazzi; 
 Il Sig. Maurizio Brighenti; 
 La Sig.ra Daniela Candotti;  
 Il Sig. Roberto Cinnirella;  
 La Sig.ra Paola Chiroli; 
 La Sig.ra Katia Concilio; 
 La Sig.ra Anna Cristini 
 Il Sig. Giorgio Frassine; 
 La Sig.ra Stefania Legnamini; 
 La Sig.ra Silvia Parizzi; 
 Il Sig. Mauro Piccioni; 
 Il Sig. Luca Rezzola; 
 
 Assenti giustificati (che hanno segnalato 

loro assenza, ex art. 7 dello Statuto): i 
Sigg.: Maurizio Visci, Daniela Gatti. 

 

  Assenti ingiustificati: i Francesco 
Penocchio 

 

All’ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente  

2) Open day Leonardo nei pomeriggi dell’11 

e del 18 dicembre 

3) Gruppi tematici: relazione sui due incontri 

avvenuti in presenza a scuola della 

commissione cultura e della commissione 

GLES/GLI; iniziative per gli incontri serali 

con le due psicologhe della scuola 

4) Elezioni Consiglio d’Istituto: eletti e loro 

cariche 

5) Notizie eventuali su Rappresentanti CdI dei 

ragazzi e “operazione felpe” 

6) Varie ed eventuali (iniziative Esselunga e 

Amazon) 

Constatato il numero legale dei presenti, si apre la seduta alle ore 20:45. 

1) Approvazione verbale seduta precedente  

Il verbale, allegato alla convocazione, viene approvato all’unanimità. 

2) Open day Leonardo nei pomeriggi dell’ 11 e del 18 dicembre 

Constatato che quest’anno gli open-day si svolgeranno in presenza, nel mese di Dicembre (sabato 

11 e sabato 18), con ingressi contingentati, suddivisi in 4 turnazioni di 45’ per ciascun indirizzo 

durante ognuna delle due giornate e che per la presentazione del Comitato saranno riservati pochi 
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minuti a gruppo, si decide che la soluzione meno gravosa, per i genitori che danno la loro 

disponibilità, sia che ciascun genitore disponibile intervenga sui tre indirizzi di ciascun turno, a 

staffetta con la cadenza oraria corrispondente alla durata del tour dell’istituto. In sostanza si 

devono raccogliere adesioni per 4 genitori in ciascuna data, uno per turno, che si presenteranno  

scalando di 45’, a partire dalle ore 14:30. Danno la loro adesione i Sigg. Crotti, Piccioni, Bajeli, 

Parizzi, Chiroli, Bertazzi, Concilio, Cinnirella, che si coordineranno con la Presidente Crotti per 

definire i turni. 

La Presidente si occuperà di stendere un breve testo-guida per l’intervento e lo condividerà nei 

prossimi giorni via e-mail. 

3) Gruppi tematici: relazione sui due incontri avvenuti in presenza a scuola della commissione 

cultura e della commissione GLES/GLI; iniziative per gli incontri serali con le due psicologhe 

della scuola 

Riferisce Stefania Legnamini, presente ad entrambe gli incontri. 

Per la Commissione cultura, neo-costituitasi dopo lunga pausa di inattività, si riferisce che 

l’incontro è stato propedeutico alla formazione di un organismo scolastico che coordini, organizzi 

e risolva gli ostacoli operativi di tutte le iniziative culturali già in essere e nuove della scuola. Ne 

dovranno far parte rappresentanti dei genitori, ragazzi e tutti i professori referenti le iniziative 

inerenti la commissione. Sono emerse anche nuove proposte, come la riapertura della biblioteca, 

ma dovranno essere valutate dalla medesima commissione che inizierà i lavori dalla successiva 

riunione. I genitori hanno dato disponibilità alla collaborazione e attendono sviluppi. 

Per quanto riguarda la Commissione Gles/Gli, l’occasione del primo incontro è stata utile per 

condividere con i genitori tutte le iniziative che la scuola mette in atto a sostegno del benessere 

dei ragazzi. Presenti, hanno illustrato i progetti che coordinano, il Prof. Mason, referente della 

Commissione, che si occupa dell’educazione alla Legalità, i Professori Lui e Loliva, referenti per 

l’area BES/Inclusione e alfabetizzazione, la Prof.ssa Seghetto per l’ascolto, le psicologhe che 

collaborano con l’Istituto, Dr.ssa La Malfa e Dr.ssa Sutera, che hanno delineato una situazione di 

grande disagio emergente fra i ragazzi in questa fase pandemica, il Prof. Gerardi, che ha riferito 

sul Progetto educazione alimentare e contrasto ai disturbi alimentari che coinvolge tutte le classi 

con iniziative diverse per età, ed infine la Prof.ssa Lecchi che organizzerà il volontariato in ospedale 

per i ragazzi che hanno aderito all’iniziativa. 
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Ai genitori, che si sono resi disponibili alla collaborazione, per il momento è stato chiesto di dare 

pubblicità alle iniziative ed è stata data disponibilità, da parte delle psicologhe, all’organizzazione 

di due serate formative online, con modalità analoghe a quelle dello scorso anno su tematiche 

ancora da stabilire. 

La Sig.ra Legnamini aggiunge di aver richiesto via mail al Dirigente l’autorizzazione ad organizzare 

tali serate, ma di essere ancora in attesa di risposta. Si fa carico dell’istanza la Sig.ra Crotti che 

durante le giornate aperte avrà occasione di incontrare personalmente Il Dirigente. 

4) Elezioni Consiglio d’Istituto: eletti e loro cariche 

Risultati eletti rappresentanti dei genitori nel Consiglio d’Istituto i Sigg. Maurizio Brighenti, 

Giorgio Frassine, Stefania Legnamini e Luca Rezzola, sono così designati: 

- Presidente Consiglio d’Istituto: Giorgio Frassine; 

- Vicepresidente: Stefania Legnamini; 

- Membro Giunta Esecutiva: Maurizio Brighenti; 

- Membro Commissione Valutazione: Luca Rezzola. 

Il Direttivo augura loro un proficuo percorso. 

5) Notizie eventuali su Rappresentanti CdI dei ragazzi e “operazione felpe” 

L’iniziativa della vendita delle felpe con il logo elaborato dai ragazzi dell’istituto anche quest’anno 

verrà proposta. Aggiornamenti in futuro. 

6) Varie ed eventuali (iniziative Esselunga e Amazon) 

La sig.ra Crotti informa che sono stati raccolti 4402 buoni Esselunga, ancora da stabilire quali 

premi verranno richiesti. 

Il Sig. Piccioni riferisce di aver ricevuto segnalazione della mancata distribuzione delle mascherine 

chirurgiche ai ragazzi e/o della scarsa qualità delle stesse. Dopo un breve confronto, emerge che 

i ragazzi usano abitualmente mascherine acquistate autonomamente, soprattutto per motivi di 

comfort, anche se a scuola ve ne sarebbe disponibilità di quelle fornite dal Ministero. Si ritiene, 

comunque, opportuno chiedere delucidazioni alla Dirigenza sia della disponibilità che 

dell’adeguatezza delle mascherine per i ragazzi e, eventualmente, in un’ottica responsabile, 

chiedere informazioni circa lo smaltimento di quello accumulate. 

Null’altro da discutere, la riunione viene sciolta alle ore 22:00. 

Il Verbalizzante 
Stefania Legnamini 
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Il Presidente  
Silvia Crotti

 

 

 

 

 


